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Und auch da gehören nach wie vor zwei Parteien dazu. Schindler wollten wir ja haben, hat sich
aber gegen uns entschieden. Das wird womöglich nicht der Einzige gewesen sein. Spieler, die
uns weiterhelfen, müssen nämlich nicht zur bezahlbar sein, sondern auch zu uns wollen. Und
wenn dann wieder jemand aus der polnischen oder rumänischen Liga kommt, passt es dem
Forumvolk ja sowieso nicht.
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